
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1628/2012 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg 

betreffend Projekt "Familienpaten" 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Was ist aus dem vor einigen Jahren im Zusammenhang mit der „Sozialen Stadt“ 

auch auf dem Lerchenberg diskutierten Projekt „Familienpaten“ geworden? 

Im Stadtteil Lerchenberg gibt es einzelne als „Familienpaten“ ehrenamtlich tätige 

Personen. Einen Träger, der dieses Engagement im Rahmen eines Programms be-

gleitet, gibt es nicht.  

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


